

Parvis – Atelier n°1 bis - Foi, liberté de conscience et réel

Apports et partages

à partir d'expériences de terrain et de chercheurs de sens

Feuille de route numéro 5 de janvier 2025

Nos relations – ou pas – avec l'Église-institution

Notre rencontre du mardi 21 janvier a été animée. Merci à Alain, à Jean-Noël et à Christiane pour leurs relectures personnelles des dix-neuf contributions sur la prière et merci à chacune et à chacun pour votre participation. Nous avons décidé de poursuivre notre parcours en proposant une cinquième étape : il s'agit de répondre, *si vous le souhaitez*, de manière individuelle ou en groupe, aux questions suivantes :

- Quelles relations ai-je eu – ou pas – et quelles relations ai-je – ou pas – aujourd'hui avec l'Église-institution ? Pourquoi ? Par exemple, pourquoi est-ce que je vais – ou pas – « à la messe » ?
- Quelle serait, selon moi ou pour mon groupe, **la chose la plus importante** à changer pour que le message de cette Église-institution soit désirable ? Pouvez-vous argumenter ? (Attention, il s'agit ici de ne privilégier qu'une seule chose !)

Nous attendons vos retours **avant le 1^{er} avril prochain** et nous vous invitons à nous retrouver avec **Zoom le mardi 29 avril 2025 de 16H00 à 18H00/18H30** afin d'échanger à partir de nos contributions et de nos questions et pour déterminer ensemble la suite à donner – ou pas – à notre parcours. Merci de noter dès à présent ces deux dates.

Notre contribution devra faire **entre une demi-page et une page maximum**. Elle dira nos **expériences concrètes et personnelles par rapport à l'Église-institution**. Nous pouvons également, afin de nous aider dans notre réflexion, transmettre aux membres du groupe **un texte d'auteur, pas trop long, texte qui dira sa propre expérience personnelle de l'Église-institution**, texte qui ne figurera pas dans la compilation de nos productions.

Afin que chaque membre de l'atelier reçoive votre contribution, merci de l'envoyer à l'adresse suivante : diredieuetfoi@googlegroups.com

Cette adresse est celle d'un *Google Groupe* qui est un outil de communication entre tous les membres de notre atelier. Elle fonctionne comme une adresse e-mail.

Quelques rappels

1. Cette adresse *Google Groupe* n'est pas une adresse pour envoyer des informations qui n'ont rien à voir avec notre travail d'atelier ou avec la thématique en cours.
2. Un *Google Groupe* ne remplace pas les temps de travail ensemble qui seront réalisés au cours de nos rencontres sur *Zoom*.
3. Le but de cet atelier est de partager nos expériences et nos questions.
4. Pour tout contact – une question, une remarque, une suggestion – avec les animateurs de cet atelier, vous pouvez utiliser l'adresse suivante : pourunchristianismedavenir@gmail.com

Au plaisir de nous lire...

Robert Agneau, Serge Couderc, Georges Heichelbech, animateurs de cet atelier